

# La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION

HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes.  
FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).

REDACCION Y ADMINISTRACION

8, SANCHO ABARCA, 8

ANUNCIOS

CINCO céntimos de peseta la línea.  
Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Orencio obispo de Aux, Santos Cipriano y Quiteria mártir.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Amor Hermoso en San Lorenzo.

NOTICIAS

En carta de Fraga que tenemos á la vista, se nos dice que hace ya bastantes días que no han ocurrido allí invasiones ni defunciones del cólera, y que se ha acordado se cante el Te-Deum el proximo domingo, declarandose en su consecuencia terminada oficialmente la epidemia.

Y á proposito de Fraga. Segun nuestras noticias que tenemos por fidedignas, la administracion Municipal se encuentra en tan completo abandono en aquella importante Ciudad, que casi puede decirse que no hay tal administracion.

Todavía no se ha confeccionado el repartimiento para cubrir el cupo de consumos en el presente ejercicio, ni tampoco el presupuesto municipal; los Concejales interinos nombrados en Noviembre último, que siguen siéndolo por no haberse celebrado elecciones en tiempo oportuno, en su mayoría no asisten á las sesiones; los servicios municipales están totalmente desatendidos, y no se piensa en recaudar los descubiertos que á su favor tiene el Ayuntamiento ni en cubrir las enormes sumas que está adeudando á la Hacienda y á la Diputacion.

Llamamos acerca de estos hechos la atencion del Sr. Gobernador de la Provincia, pues creemos que está en el deber de enterarse de ellos, y de ser ciertos, dictar las medidas que crea convenientes á fin de poner término, ó por lo menos remedio en lo posible, á tanto desbarajuste; y dicho se está que al ocuparnos del Ayuntamiento de Fraga, hacemos extensiva nuestra indicacion respecto de todos aquellos que se encuentran en el mismo caso.

La «Correspondencia Militar,» en su número del 23 del actual dá á conocer la opinion de uno de los príncipes de la Iglesia más caracterizados, sobre las cosas del día, de cuyo importante trabajo extractamos los párrafos más salientes. Comienza así el colega:

«Uno de los varones más preclaros, uno de los prelados más ilustres de la iglesia española es sin disputa el cardenal arzobispo de Valencia, verdadera lumbrera del catolicismo por su inmenso saber, su portentoso talento y su grande austeridad.

«El cardenal Monescillo tiene la costumbre de dirigir la palabra á sus fieles todos los domingos, y segun puedo observar en los periódicos de la ciudad del Cid, el ilustre prelado no ha faltado en el último á su noble tarea, señal evidente de que goza de buena salud.»

«Entrando en cierto orden de consideraciones y después de sentados algunos principios, ha dicho el orador que la causa de los males inmensos que nos afligen, es única y exclusivamente el haber vuelto la espalda á las doctrinas de Jesucristo, con el fin de fomentar y arraigar otras.

«No robarás, preceptúa el decálogo, y este mandamiento, si se infringe dentro de la doctrina cristiana, no admite razo-

nes, no admite arbitraje, no admite otra resolucion que la devolución de la cosa robada.»

Y luego vá al extracto de la «Correspondencia de Valencia,» que ocupándose en el mismo asunto, escribe el siguiente sabroso párrafo.

*Los preceptos absolutos obligan siempre y por siempre, y así la doctrina católica dice no robarás, y condena y condenará en todo tiempo apoderarse ó tomar lo ajeno contra la voluntad de su dueño. No es propio de la verdad buscar distingos y tratar de legitimar las espoliaciones. No hay prescripcion en la moral para el derecho absoluto. Frente al racionalismo y á la protesta que trata de absorbernos, debemos cobijarnos en la cruz del sufrimiento y del sacrificio que engendran las grandes virtudes y nos dispone á heroicas empresas, llevando por norma de nuestros actos los sacrosantos principios de la religion, y como modelo el que nos ofrece la Virgen junto al Calvario, y como esta manera seremos verdaderamente libres, pues donde impera la doctrina cristiana y su filosofía, allí germina la honradez, el valor, el patriotismo y el respeto á la fuerza del derecho, que es el deber, no al derecho de la fuerza, que es la barbarie.»*

Ayer tarde, aunque el tiempo estaba preparado á la lluvia, se verificó la procesion llamada de las Mercedes, la cual recorrió la calle de Sertorio y plaza de la Catedral, volviendo á la iglesia del hospital provincial, de donde habia salido. El acto estuvo brillante, concurrido y sin incidente alguno de desorden, ó falta de respeto y de cultura que pudiera ofender á alguien. Una charanga tocó durante el recorrido alguna pieza que sirvió para anenizar el solemne cuanto edificante acto religioso que la archicofradia ha dedicado á su santa patrona Maria de las Mercedes, como tiene de costumbre todos los años.

Parece que en Jerez de la Frontera han sido detenidos unos sujetos que se dedicaban allí á vender en gran escala y con importantes rebajas de precios, periódicos y libros sacados de no sabemos donde.

Con motivo de haberse cantado el «Te-Deum» en Don Benito, al estallar despues de la ceremonia, en el refresco que hubo, los brindis y discursos, se supo por el gobernador de la provincia, que se habian entregado á la Diputacion y Ayuntamiento de Don Benito la suma de 3.000 duros para el empleo de desinfectantes.

El dueño de un circo de fieras de Cincinnati ha comprado en Hamburgo una numerosa coleccion de animales. Entre ellos figuran cuatro focas, enseñadas á disparar un fusil y un cañón, hacer el muerto, fumar en una pipa y tocar un violin. Estos cetáceos se exhiben actualmente en París y son la admiracion de cuantos los contemplan. Su domador, un dinamarqués, arroja á sus propios hijos al agua, y las focas, al ver á los pequeños, los toman en sus espaldas y los llevan á la orilla.

En los centros oficiales se ha recibido un telegrama diciendo que el secretario del obispo de la Seo de Urgel ha sido objeto en Andorra de un atentado, del cual ha salido ileso milagrosamente.

Estaba durmiendo cuando le dispararon cuatro tiros, sin que ninguno le hiriera.

Unos treinta años próximamente hará que llegaron á New-York los primeros gorriones importados de Europa, y

particularmente de Inglaterra, con el único objeto de limpiar los árboles de las calles de aquella población de una plaga de orugas que los despojaban de sus hojas, dejándolos enteramente desnudos.

Por entonces, quienes más contribuyeron á la importación de los gorriones fueron las señoras, porque no podían salir á lucir sus ligeros y elegantes tocados de verano sin traerlos á sus casas plagados de orugas ó ensuciados por las mismas.

Durante los primeros años que siguieron á su importación, los gorriones se limitaron á poblar las ciudades de Boston y New-York, felicitándose estas poblaciones de haber tenido la buena idea de introducirlos en el país y haber así conseguido evitar á las señoras algunos sustos y más disgustos.

Estimuladas por este éxito, otras poblaciones siguieron su ejemplo, extendiéndose de este modo hasta la parte más occidental del continente; de manera que en un plazo de 12 á 15 años, con la propiedad asombrosa que tiene el gorrion de multiplicarse, se vió tan poblado el territorio americano de estas aves, que hoy se le considera como una plaga para el país, sobre todo para los agricultores, y se ordena ya la destrucción de este pájaro ántes tan solicitado.

Dicen de Madrid, que el gobierno ha prohibido que un café cantante que se inauguraba ayer en la calle del Amparo 84, se titule «Café de las Carolinas,» con cuyo nombre tuvo á bien su dueño bautizarle.

Con la fuerza, que dijimos ayer pasó por Tardienta en dirección á Barbastro, y la que se encuentra diseminada por el pirineo se formará, según nuestros informes, una columna á cuyo frente se pondrá el brigadier Sr. Franch.

Se trabaja activamente en el ministerio de Fomento para ultimar la nueva organización que se piensa dar á los sustitutos provinciales, para que en lo sucesivo dependan del presupuesto general del Estado.

Ha sido nombrado Secretario de la Audiencia de Lérida D. Joaquin Puyó.

Ha sido llamado por telégrafo el Jefe de la escuadra del Mediterráneo Sr. Antequera.

Ha sido absuelta de la denuncia «La Ilustración Española y Americana.»

Nuestro distinguido paisano D. Manuel Lasala, magistrado de la Audiencia de Lérida, ha perdido al menor de sus hijos, el niño Julio.

Enviámosle nuestro sentido pésame, así como á su apreciable familia.

Dos sueltos de *La Derecha* de Zaragoza:

«Se considera que han dejado de expedirse en Zaragoza unas 7.000 cédulas.»

—«Se ha ordenado hoy por el señor Gállego, que se proceda á un nuevo análisis de las aguas del Canal Imperial.»

Al matador de toros Luis Mazzantini, parece, según un periódico, que se le han hecho proposiciones para torear en la Habana, y que éste ha contestado, diciendo que no tiene inconveniente mediante la cantidad de 35.000 duros.

El presidente de la República de Guatemala, por decreto fecha 23 de Julio último, ha dispuesto que las publicaciones periódicas de todas clases puedan circular libremente por el correo sin pago de derechos de timbre.

Casi está terminado el proyecto de la población obrera que se propone construir el ayuntamiento de Valencia. Dicha población se compondrá de cuatro barrios capaces de contener cada uno 500 vecinos. En el centro de cada barrio figuran la iglesia, escuelas, alcaldía del distrito, gimnasios y demás edificios ó establecimientos públicos. Propónese que las calles tengan seis metros de arroyo y cuatro de aceras, con las correspondientes plantaciones de arbolado. Los edificios estarán dispuestos de modo que no solo llenen cumplidamente todas las necesidades del obrero, sino que resulte su construcción económica, gracias á la comunidad de ciertos servicios que podrá obtenerse por la forma higiénica y adecuada que podrá imprimirse al grupo ó manzanas que se construyan.

Así se mira por el pueblo, procurándole buenas y baratas viviendas, centros donde se eduquen; más, hasta donde pueda

proporcionarse los artículos de primera necesidad con economía y bondad de géneros.

Una verdadera catástrofe ha ocurrido en Laredonde, departamento de Aude, en Francia. El agua de un arroyo fué envenenada con sulfuro de carbono, que se supone dejaron algunos instrumentos para inyectar dicho sulfuro de carbono en las viñas. Veinte personas que bebieron el agua se envenenaron, falleciendo tres y quedando las restantes en estado gravísimo.

Se calcula que desde la creación del mundo han perecido 14 000,000,000,000 de seres humanos en las guerras que los hombres han hecho á sus semejantes. Si este sorprendente número de hombres puestos de pié extendiesen los brazos y se cojieran de las manos ocuparían sobre 14 millones 583,310 millas de terreno, ó mejor dicho circularían 608 veces el globo!

Supongamos que el peso de un hombre sea un quintal (esto es menos de lo regular) dará por resultado que 69.250.000 toneladas de carne humana han sido mutiladas, pisoteadas y desfiguradas. Este cálculo sorprenderá más sabiendo que si se pusieran en línea recta los dedos pulgares de aquellos seres humanos alcanzarían 600.000 millas más alto que la luna; y si una persona se dedicase á contar el número, á razón de 10 horas por día, siete días por semana y que contase 6.000 por hora, emplearía 339 años.

A Quesa ha llegado un loco que dió en la manía de pasear continuamente por los campos, destrozando las cosechas.

Según dice *El Día* el 19 del actual desaparecieron de las arcas municipales de Almadanejos 19.999 pesetas.

Ignórase quienes sean los autores del robo.

*El Daily News*, de Londres, dice, hablando de las Carolinas, que según noticias recogidas en los círculos autorizados, puede darse por terminada la cuestión, y añade: «por más que se diga y por más que se haga, pueden desde luego considerarse las Carolinas como propiedad de Alemania.»

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 24 á igual hora del día de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 2 invasiones y 0 defunciones; Ballobar, 0 y 1; Gavin 5 y 1; Jaca, 3 y 1; Sariñena, 6 y 1.

## TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Barcelona 24.—El vapor correo «Santo Domingo» de la compañía trasatlántica sale hoy jueves 24 de Aden para Suez sin novedad.

París 24.—En un manifiesto electoral que ha publicado el príncipe Napoleón dice que la Francia no quiere ni restauración monárquica ni reformas utópicas.

Declara que permanecerá fuera de la lucha electoral hasta que el pueblo francés comprenda la necesidad de una asamblea constituyente que devuelva al pueblo el cuidado de nombrar al jefe del Estado.

Agencia Fabra.

París 24, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior español 57'00.

Roma 24.—Para impedir las consecuencias que pudieran traer los desórdenes de la Sicilia, que cada día van presentando un carácter de más gravedad, este gobierno ha dispuesto poner en pié de guerra 10.000 hombres.

Bucharest (Rumania) 24.—Son considerables las pérdidas causadas á consecuencia del voraz incendio que han destruido por completo el hospital militar.

Londres 24.—El Cónsul de Inglaterra en Filipópolis, ha llegado á Constantinopla.

Palermo 24.—En Sicilia aumenta la epidemia colérica, habiendo fallecido ayer 97 coléricos.

Madrid 24, 8'25 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'90.—Fin mes 58'90.—Próximo 58'95.—En firme 58'75.—Exterior 000.—Amortizable 000.—Cubas 000.—Banco 00.—Dinero.—Barcelona.—Interior 58'72.—Exterior 58'50.—Londres 56'62.

Han sido destinados á la escuadra de instrucción los tenientes de navío D. Federico Ibañez y D. Federico Santiago, y el alférez de navío D. Juan Matos.

El rey continúa bastante molestado con la enfermedad que le aqueja.

Con este motivo es casi seguro que mañana no se celebre tampoco el Consejo de ministros.

Madrid 24, 10'15 noche.—El Sr. ministro de Marina ha visitado á S. M. el rey.

Este no ha experimentado mejoría.

Hoy no ha ocurrido en esta capital invasion ni fallecimiento alguno por consecuencia del cólera.

Han sido denunciados «El Progreso» y «El Porvenir» correspondiente al día de hoy.

Madrid 24, 11'45 noche.—Desde mañana será el periódico «El Progreso» órgano del Sr. Ruiz Zorrilla.

«El Porvenir» dejará de publicarse en primeros del mes próximo.

Ha dejado de publicarse «La Correspondencia Imparcial» propiedad del Sr. Perillan y Buxó.

Madrid 25, 2 35 mañana.—Hoy publicará «El Progreso» una carta del Sr. Ruiz Zorrilla, reconociendo á dicho periódico como órgano de su partido. También publicará á continuación otra carta del Sr. Solís, director de dicho diario.

El Sr. Ministro de la Gobernacion ha dado órdenes para que los periodistas no suban á su despacho á buscar noticias.

Tanto el Presidente del Consejo como los Ministros han visitado á D. Alfonso.

Continúan los rumores de crisis.

Se ha aceptado la mediacion de Su Santidad en el conflicto hispano-aleman.

A. M.

Londres 24.—El Gobierno británico ha dirido una notificación al de Berlin, participándole que los asuntos de Oriente no le permiten dedicar su atención á las cuestiones hispano-alemanas. Además el marques de Salisbury ha manifestado que la política inglesa no puede bajo ningun concepto aducirse que Alemania abuse de su superioridad á cada momento con las naciones más débiles. Esta es una de las mayores porque Mr. Salisbury no ha aceptado el cambio político de Alemania ni en lo referente á Turquía ni á España.

Sophia 24.—Las tropas que manda el Príncipe han llegado á la frontera de Turquía, desde allí se ha teleografiado al Sultán diciendo que reconozca la union de los estados de Rumelia y de Bulgaria y que ambos estados se someterán á su soberacia.

El congreso Bulgaro ha aprobado en absoluto y por unanimidad.

El cónsul inglés en Filipópolis ha salido para Constantino-  
pla despues de haber celebrado una conferencia con el príncipe de Bulgaria.

Este viaje tiene por objeto sostener en presencia de los embajadores la causa de la union de la Rumelia.

Roma 24.—El gobierno ha mandado poner á 10.000 hombres sobrelas armas, en pié de guerra, con el fin de poder contrarrestar á las eventualidades que pudieran surgir con motivo de los serios desórdenes de Sicilia donde ha estallado una insurreccion imponente, la cual se agrava cada vez más.

Boucharets 24.—Un voraz incendio ha reducido á cenizas esta noche pasada el hospital militar de esta plaza. Se abrigan temores de que el incendio ha sido hecho intencionadamente.

San Petesburgo 23.—El gobierno moscovita insiste con gran energia en establecer en la Rumelia el «statu quo bellum.»

Un periódico ministerial aconseja á Turquía que haga un compromiso con el príncipe de Bulgaria, para seguridad de la nacion,

Berlin 24.—El Sr. Conde de Benomar representante en esta de España, ha conferenciado con el canciller de hierro. Sobre lo que han tratado se guarda mucha reserva, pero se adivina que los asuntos de España y de Alemania van empeorando.

Constantinopla 24.—El gobierno de la Puerta ha dirigido á las potencias que tomaron parte en la conferencia de Berlin para manifestarles que el príncipe de Bulgaria ha infringido el tratado de Berlin con su actitud.

Madrid 24 11'20 n.—Nuestro colega «El Progreso» será desde mañana el órgano del Sr. Ruiz Zorrilla, publicando en su número de mañana una carta del mencionado emigrado autorizando dicho caracter.

Madrid 25 11'50 n.—«La Correspondencia Imparcial» ha cesado en su publicación.

L. C. y C.

## SECCION VARIA

### EL ESPINAZO.

Admiro la flexibilidad de varios hombres que lo mismo adoran á San Miguel que al diablo.

Los admiro porque tengo por cierto que si yo me doblara alguna vez me rompería.

Desde chiquito me molestaba el gorro de punto negro del profesor de humanidades.

Y, sin embargo, sin que nadie me lo indicara, habia para mí cosas y personas dignas de respeto.

Cuando encuentro en mi paso por este valle de lágrimas á un hombre superior por su talento, por sus virtudes ó por su valor personal, le acato y le sigo adonde me lleve.

Cuando tropiezo con un mamarracho endiosado, me sublevo. Como dice el eminente autor Leopoldo Cano:

«Y me duele la cintura  
si alguna vez me doblego.»

No me explico la flexibilidad de varios hombres que pasan por tales.

Esto no significa que abogue por la salvaje independencia individual.

Pero significa que conservo la creencia de que el hombre debe tener ideas propias, conviccion de principios y dignidad para mantenerlos.

Los hombres flexibles son las calamidades sociales; opino que en una máquina las ruedas que oscilan en un eje violentadas por el movimiento, son ruedas inútiles ó perjudiciales.

Un hombre flexible lo mismo se presta á servir de comparsa en un hecho heroico que en una picardía en comandita.

Los caracteres están en razon inversa de lo que se llama civilizacion.

La civilizacion actual es una espada de dos filos, que lo mismo hiere á la ignorancia que al honor.

Dos individuos andan á moquete limpio.

Vienen los padrinos nombrados por los combatientes y declaran incólumes las mandíbulas de sus apadrinados.

Se levanta un acta, que es como levantar un falso testimonio, y los dos enemigos se quedan tan frescos y satisfechos.

Si alguno de ellos tiene ganas da romperse la crisma con el otro, como median los padrinos nada resulta.

Como la educacion ó las buenas formas son tan raras en la sociedad, como que hay hombres de talento que carecen de ellas, resulta que á cada paso se ve un hombre obligado á sacudir un mojicon al prójimo, ó á entrar en el general convenio.

El que no se amolda, el que carece de flexibilidad de espinazo, está perdido.

Le declaran falto de educacion.

El que transige con todo el mundo, se abre paso

—¡Qué chico tan bien educado!—dicen unos.

—¡Qué simpático!—opinan otros.

—Es un muchacho que tiene porvenir.

—Es un ángel.

—Un bendito.

—Y vale.

—Ya lo creo.

Ya lo creo: vale para servir de monigote ó de auxiliar en cualquier farándula.

No protesta por no disgustar al prójimo.

Cuando el casero no se apresura á cobrar, ¡qué decente es el casero!

Cuando el sastre no cobra, ¡qué honrada es la clase artística ó artesana!

Todo es cuestion de flexibilidad de espinazo.

Una cuestion física.

Así cómo hay hombres hércules y hombres dislocados, los hay dignos y los hay acomodaticios.

El que nace para amo, lo es.

El que nace para arrastrarse, se arrastra.

Hombres que parecen hombres, y hombres que parecen reptiles.

Hay algunos que sirven para servir.

Otros no sirven para más que mandar.

Desigualdades de nacimiento y de constitucion.

El marido flexible pasa la vida expuesto al sacrificio en alguna de abono ó extraordinaria.

Un padre flexible de espinazo llega á ser el clown de la familia.

El hombre que se arrastra se expone á que le pisen.

Es lo que decia un gitano á un compradre que habia *afanao* una pareja de rucios:

Camará, tengaste carauter, manque sea en er patíbulo, que aquí estamos toos pa verle á usté sortá el último jipío, pero con virgüenza.—E.

(De *El Pais*.)

# SECCION DE ANUNCIOS

## COCINA ECONÓMICA.

El que desee adquirir una en buenas condiciones, aunque sea para una numerosa familia, con las condiciones necesarias, se arreglará á un precio módico en la calle de Las Cortes, núm. 2. 0

Un aprendiz de confitería con principios, desea encontrar colocacion para dentro de la poblacion; darán razon, plaza de San Lorenzo, sillería de Carilla.

Se arrienda una habitacion y tienda en la calle de Alfonso de Aragon núm. 2. Coso bajo, 71, informarán.

VENTA DE UN ARMARIO se hace en la calle del Coso bajo, número 9, propio para un escritorio ó comedor. 0

En el almacén de maderas de Joaquin Cajal, Coso bajo 42, se venden tablones para atablar de todas dimensiones.

### AVISO AL PÚBLICO.

En el establecimiento de carbon plaza de San Pedro, número 4, se vende de tres clases, ó sea cisco á 2 reales, 12 kilos; machacado para hornillos á 4 id. 12 id. y por sacos del grueso, á 6 reales y medio la arroba; todo pasado por la criba.

ALMONEDA.—Se hace de varios muebles, en el Hotel de la Union, de dos á cinco de la tarde.

En la calle de Dormer, número 10, se venden dos tornos para cerner harina. Del precio enterará su dueño, que vive en los expresados calle y número.

## AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

## Nogués, hermanos

En este antiguo y acreditado establecimiento de cordelería, alpargatería y demás artículos propios de tal género de industria, hallará el público la puntualidad, economía y esmero más recomendables y que tantos favores le han proporcionado en el transcurso de los años que la casa se abrió al consumo.

Se envía notas de precios á quien la solicite.

# DILIGENCIAS.

## AVISO AL PÚBLICO.

La antigua empresa del correo que tantos años viene prestando servicio de Huesca á Jaca y viceversa, sigue prestándolo, haciendo la competencia diaria á la nueva empresa, á precios convencionales.

Verifica su salida de Huesca á las ONCE del dia, y de Jaca á las SEIS de la mañana.

Para más informes dirigirse en Huesca á D. José Puig-Oriol, y en Jaca á D. Angel Lopez.

## SOMBRERERÍA

DE

### AMADO BUISAN

Pórticos de Berdejo

Gran surtido de sombreros de todas clases y precios.  
!! GORRAS Á SESENTA CÉNTIMOS DE PESETA !!

## LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

### MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 4

## HOJALATERÍA

DE

### JOSÉ TOÑOLA

Calle de Santo Orencio  
HUESCA.

Se construyen toda clase de canales de zinc, plomo y hoja de lata: se hacen composturas de bombas y demás efectos propios del oficio.

## AVISO.

Se arrienda un almacén ó granero para 500 cahices de trigo en la planta baja de la casa número 14, plaza de Lizana; y en la casa número 6 del Coso alto, una espaciosa tienda con bodega y buena habitacion. Su dueño vive en el piso principal de la misma casa.



## ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.